



Retraites : fausses évidences et vrais enjeux

Depuis que le Medef et le gouvernement ont décidé de « sauver » une nouvelle fois nos retraites -c'est trop aimable de leur part!-, de prétendues évidences sont répétées inlassablement à la télé, sur les ondes et sur le net à propos de nos pensions et du système de retraite par répartition. Petit florilège :

« On vit plus longtemps, n'est-t-il pas dès lors normal que nous travaillions plus longtemps? »

« Les fonctionnaires ne seraient-ils pas encore parvenus à sauvegarder leurs privilèges ? »

« En cette période de crise, on ne peut pas faire autrement que de cotiser davantage. Tout le monde est mis à contribution, alors où est le mal ? »

« La situation des jeunes et des femmes a été améliorée. Mais y en a-t-il encore pour se plaindre ? »



C'est pour discuter ces fausses évidences en revenant sur les grands axes de la réforme Ayrault et en les confrontant aux réalités sociales qui déterminent la vie de millions de salariés que les collègues de la FSU de Sainte-Geneviève-des-Bois vous invitent :

Réunion publique d'information et de débat sur les retraites

Mardi 8 octobre 2013 de 17 h 30 à 19 h
Salle du Canal, av. de la liberté (à côté du lycée Einstein)
à Sainte Geneviève des bois

